



志真志小学校 学校だより

『志真志っ子』 令和6年7月4日号

校長 田中 志郎



1学期終了まで、登校日は後10日。学習面や生活面のまとめをしっかりと行って自分の力を高めてほしいです。ご家族では、夏休みの過ごし方やスケジュールをお子さんと話し合っ、見通しをもって夏休みを過ごせるようにしてほしいです。

1 今週の学校の様子



↑7/2 委員会活動 6年

毎月第一火曜の6校時は委員会活動日です。児童玄関では、ボランティア委員会が宮城大弥選手の実物大のポスターを作成して掲示していました。実物大ポスターと比べる5年生男児達の写真です。



↑7/2 卒業アルバム撮影 6年

6年生は卒業アルバムの撮影が進んでいます。1学期が早くも終わろうとしていることを考えると、あっという間に卒業を迎えるのかもしれない。一日一日を大切に過ごしたいですね。



↑7/2 4年国語新聞作り

4年の教室をのぞくと、国語で新聞作りの授業をしていました。読み手に分かりやすい工夫についてが考えていました。実際に、分かりやすい新聞を書いてみて下さいね。



↑7/4 長縄大会 6年 (1組)

今日の昼休みは、6年生の長縄大会を行いました。他の学年に比べて、跳び方がうまいだけでなく、チームワークや団結力が強いと感じました。さすが、6年生です。



(2組)



(3組)



(4組)



↑↓7/4 読み聞かせボランティア

今朝は、読み聞かせボランティアありがとうございます。6年生児童も真剣なまなざしで、聞き入っていました。



↑7/4 2年 算数研究授業

3校時は、算数の研究授業を見ました。めあてや自分の考えをしっかりノートに書いたり、自分の考えを友だちと意見交換したり、1年生の時と比べてしっかりと成長した姿がみられ、嬉しい気持ちになりました。